Samstag, 30. Juli 2016 - Nr. 175 HAMMELBURG

geschubst.

Starke Typen und ein Traktor

Beim Traktorziehen erlebten die Zuschauer eine Riesengaudi

ELFERSHAUSEN (pau) Das Traktorziehen, zum achten Mal veranstaltet vom Bürgerlichen Schützenverein, ist eine reine Gaudi-Veranstaltung für Einheimische und Besucher. In diesem Jahr wurde allerdings das Reglement etwas geändert und ein kleinerer Traktor gewählt. Ein Team bestand nur noch aus drei Personen, die Streckenlänge ist mit 20 Metern aber gleich geblieben. Jede Mannschaft hatte zwei Durchgänge. Beide Zeiten wurden addiert und dann die Sieger ermittelt. Nach dem ersten Durchgang kristallisierte sich ein

Zweikampf zwischen den Vertretern des Tennisvereins und des Schützenvereins heraus. Zeitgleich mit 35,4 Sekunden führten sie, gefolgt von den starken Männern von Blau-Weiss. Es folgte eine Formation mit den Namen "Kinder's", die aufgrund ihres Alters und ihrer Körpergröße mit ein paar begeisterten Teilnehmern mehr ziehen durften und das

Team "Men's-Power".

Beim zweiten Durchlauf dann sollte sich zeigen, wer in diesem Jahr der Beste ist: Die Tennisabteilung strengte sich besonders an und

nahm den Schützen mehr als drei Sekunden ab. Auch die anderen Teams konnten ihre Leistung noch verbessern. Schließlich ging es ja um Bier für die Erwachsenen und Süßigkeiten für die Kinder. Auch die zahlreichen Zuschauer hatten eine Rie-

sengaudi.
Die sonntägliche Nachmittags-Unterhaltung wurde ergänzt durch eine Bierkrug-Rutsche, die von der Schützenjugend betreut wurde. Gewinner wurde hier Benedikt Müller. Er hatte die Maßkrüge am weitesten



KIS - Seite V 2

Teilnehmer und Gewinner des Traktorziehens in Elfershausen. FOTO: FEUSTEL